

INTISARI

Nama : Metry Angraini
NIM : 201611083
Judul : Gambaran Konsep Diri Pasien Gagal Ginjal Kronik Yang Menjalani Terapi Hemodialisi di Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta
Pembimbing : Ns. Th Tatik Pujiastuti M. Kep.
Tanggal Uji : 27 Mei 2019
Jumlah Pustaka : 42
Jumlah Halaman : 51 halaman

Gagal ginjal kronis adalah kegagalan fungsi ginjal untuk mempertahankan metabolisme serta keseimbangan cairan dan elektrolit akibat distruksi struktur ginjal yang progresif dengan manifestasi penumpukkan sisa metabolik (toksik uremik) didalam darah.. Hemodialisa (HD) adalah prosedur dimana darah dikeluarkan dari tubuh penderita dan beredar dalam sebuah mesin diluar tubuh yang disebut dialiser penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif survey. Penelitian bertujuan untuk mendapatkan gambaran konsep diri pasien gagal ginjal kronik yang menjalani terapi hemodialisis di Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta. Penelitian ini mengambil sampel 30 responden dengan angket yang berisi pertanyaan yang disusun dan diberikan kepada responden untuk mendapat informasi dari subyek penelitian. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa gambaran konsep diri pasien gagal ginjal kronik berada direntang kategori cukup dan baik. hasil yang didapatkan Karakteristik responden yang menjalani hemodialisis, Karakteristik responden yang menjalani terapi hemodialisis terdiri dari usia sebesar 66,67% responden, usia sebesar 33,33% responden, pendidikan terakhir sebesar 33,33% responden, lama menjalani hemodialisis sebesar 23,33% responden. Citra diri pasien gagal ginjal kronik yang menjalani terapi hemodialisis berada di kategori cukup dengan persentase 46,67% responden. Ideal diri pasien gagal ginjal kronik yang menjalani terapi hemodialisis berada dikategori cukup dengan persentase 43,33% responden Harga diri pasien gagal ginjal kronik yang menjlani terapi hemodialisis berada dikategori baik dengan persentase 46,67% responden. Peran diri pasien gagal ginjal kronik yang menjalani terapi hemodialisis berada dikategori cukup dengan persentase 50% responden. Identitas diri pasien gagal ginjal kronik yang menjalani terapi hemodialisi berada dikategori baik dengan persentase 43,33% responden. Mengingat pentingnya konsep diri pada pasien gagal ginjal kronik yang menjalani hemodilaisis diharapkan agar perawat pelaksana dapat menjadi edukator, motivator dan konselor

Kata kunci : konsep diri, penyakit gagal ginjal kronik, hemodialisa